
●参加人数：46名（一般応募 19名 [ 子供 ( 中学生以下 )7 名、
　大人 12名 ]、スタッフ 27名）

信太山の昆虫や植物に、関心を持っ

てもらうことができました。

生きものの魅力を伝えることができました。

●参加者の７割が、「生きもの観察会」で良かったところを、「生

　きものにふれることができたこと」と回答。

●参加者の約６割が、「生きもの観察会」で良かったところを、「案

　内人の解説」と回答。

〈自由意見〉

・少なくなっていく自然。団地のそばにこんな自然が残っていたなん

　てうれしいです。

・子どもが池に入れて喜んでいました。また来年も参加したいです。

・楽しい時間をすごすことが出来、自然保護をして下さる皆様に感謝

　申し上げます。有難うございました。

●今後実施して欲しいイベントの回答で、多かった順に、参加

 者の約 7割が「植物の観察」、約 5割が「昆虫の観察」と回答。

アンケート

アンケート
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平成 29 年度 第 2 回 信太山丘陵市有地 自然観察会　実施報告 2018 年 2月 25 日（日）

●実施日：2018 年 2月 25日（日）
●時間：10時 00分～12時 00分
●天気：晴れ
●場所：惣ヶ池湿地、信太山丘陵市有地

●実施プログラム：保全活動の紹介、
　　　　　　　　　カスミサンショウウオの卵のう調査、
　　　　　　　　　アカガエルの卵塊の観察
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今回の「生きもの観察会」の、良かった・面白かったところに○を
つけて下さい。( 複数回答可）

（回答数：28 件）

信太山丘陵私有地で自然観察を行い、その後惣ヶ池湿地でカスミサンショウウオの卵のう

調査を行いました。参加者達もスタッフも一斉に池に入り卵のうを探しましたが、この日

は発見することができませんでした。カスミサンショウウオの卵のうは発見できませんで

したが、ニホンアカアガエルの卵などを興味深く観察する参加者の姿が見られました。
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アベマキは葉の裏に

白い毛が生えている

のが特徴です。
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枯葉の裏に隠れている
ことが多いです。

71%

50%

29%

14%

14%

0%

0%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

�����

�����

����

�����������������

��������������

����

���

今後、信太山丘陵でやってほしいイベントに○をつけて下さい。( 複
数回答可）

（回答数：25 件）
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今回は、残念ながらカスミサンショウウオの卵のうを発見することができませんでした。

アンケート

今回の「生きもの観察会」はいかが
でしたか？（回答数：14 件）

●「生きもの観察会」の満足度に関する回答で、「やや満足」

　が 43％で一番多く、次いで「普通」が 36％となってい

　ます。自由回答の意見より、今回はカスミサンショウウ

　オの卵のうを発見できなかったことが要因の一つと想定

　されます。

〈自由意見〉

・カスミサンショウウオが見つかっていたら、きっと「大変満

　足」。

・カスミサンショウウオの卵のう、見つけられなくて残念です。

・希少な動植物の保全において、今回は人為的な影響が大きい

　ような感じで残念だった。もう一歩進んだ保全ができないだ

　ろうか。

・人が近いとどうしても自然破壊が進むので、どう保護してい

　くのか今後が大切ですね。
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